



En août, on paiera plus cher le tabac à rouler

Rubrique : actualités - Date : vendredi 1er août 2008

Le ministère de l'Économie confirme qu'il y aura bien une augmentation du prix du tabac à rouler. Le prix de certains cigarillos devrait également augmenter.

Bercy explique qu'il s'agit là d'une « décision des fabricants et distributeurs ». En revanche, le ministère ne confirme pas l'entrée en vigueur de cette hausse dès le 18 août, ni son montant mais la rumeur parle de 10%.

Le ministère des finances explique également qu'il s'agit d'une « question de santé publique ». « Le tarif des cigarettes a beaucoup augmenté et les jeunes notamment se sont tournés vers le tabac à rouler ».